

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data temuan peneliti tentang sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada Unit Simpan Pinjam Badan Usaha Milik Desa Bersama Sumbergempol Tulungagung dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Sistem informasi akuntansi penerimaan kas di Unit Simpan Pinjam Perempuan Badan Usaha Milik Desa Bersama Sumbergempol Tulungagung dari piutang melalui penagihan, fungsi yang terkait yaitu fungsi peminjaman, fungsi penagihan, fungsi kasir dan fungsi pembukuan. Dokumen yang digunakan berupa daftar penagihan, kwitansi, bukti kas masuk dan kartu pinjaman. Catatan dilakukan yaitu jurnal penerimaan kas, buku besar kendali piutang. Sistem informasi akuntansi pengeluaran kas dari transaksi pemberian kredit. Fungsi yang terkait adalah fungsi peminjaman, fungsi kasir dan fungsi pembukuan. Dokumen digunakan berupa dokumen permohonan pinjaman, kwitansi dan bukti kas keluar. Catatan yang dibuat adalah jurnal pengeluaran kas dan pencatatan buku pembantu piutang.
2. Analisis kesesuaian sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas di Unit Simpan Pinjam Badan Usaha Milik Desa Bersama Sumbergempol Tulungagung dengan teori di peroleh kesimpulan bahwa fungsi yang terlibat dalam penerimaan dan

pengeluaran kas belum sesuai teori karena tidak ada fungsi pemeriksa internal dalam prosedur penerimaan dan pengeluaran kas.

3. Kendala yang dihadapi adalah tidak ada fungsi pemeriksa internal yang disebabkan terbatasnya pengetahuan teori sistem informasi akuntansi oleh fungsi-fungsi yang terkait dengan penerimaan dan pengeluaran kas karena tidak berasal dari latar belakang pendidikan akuntansi.
4. Solusi yang dilakukan adalah dengan mengadakan bagian pemeriksaan internal pada prosedur penerimaan dan pengeluaran kas, dan untuk menambah pengetahuan dan pemahaman serta mengasah kemampuan dalam bidang akuntansi fungsi terkait dengan penerimaan dan pengeluaran kas mengikuti seminar-seminar tentang akuntansi dan pendidikan non formal pada lembaga kursus akuntansi.

## **B. Saran**

1. Bagi IAIN Tulungagung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan referensi penelitian dan ilmu pengetahuan pada disiplin ilmu akuntansi, khususnya pada mata kuliah sistem informasi akuntansi serta memberikan kesempatan untuk memperluas kajian penelitian berikutnya.

b. Bagi Unit Simpan Pinjam Badan Usaha Milik Desa Bersama Sumbergempol Tulungagung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dapat dijadikan sebagai saran dan bahan evaluasi untuk menerapkan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas sesuai dengan teori yaitu dengan menambah fungsi pemeriksa internal sehingga memudahkan dalam kontrol dan pengawasan kas dan untuk mencegah terjadinya penyalahgunaan, penyelewengan dan penggelapan uang kas serta membantu dalam memprediksi penentuan besarnya anggaran kas periode mendatang

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan dari segi pemaparan hasil penelitian maupun kajian teoritis. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi dasar bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian tentang sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran tidak hanya pada transaksi penerimaan piutang saja.